

こんにちは！ カンダとご縁のあった方にお届けします。

酢豚にパイナップル

Pineapple to Sweet and sour pork <http://www.kankuma.co.jp/> 2025. 8号

第11回 カンクマ杯ゴルフコンペを開催しました!



7月5日(土)に新潟ゴルフ倶楽部(巻)にて「第11回 カンクマ杯ゴルフコンペ」を開催いたしました。毎年お世話になっているお取引先様をお招きし、今年は総勢約80名の皆様にご参加いただきました。当日は天候にも恵まれ、真夏の暑さの中でも心地よい風が吹く中で、皆様に気持ちよくプレーしていただくことができました。

表彰式では、弊社代表より前期のご報告とともに、今期も皆様のお力をお借りしながら、より一層の発展を目指していきたい旨をお伝えさせていただきました。ま

た、毎年恒例となっております「ゴルフチャリティー」も実施し、参加者の皆様から温かいご支援をお預かりしました。その寄付金は弊社代表および実行委員長が燕市役所を訪問し、「燕市こども夢基金」へ寄付をさせていただきました。今回で通算11回目の寄付となり、地域の子どもの未来のために今後も継続してまいります。ご参加いただいた皆様、ご協力いただいたすべての関係者の皆様に心より御礼申し上げます。



燕三条トレードショウに出展します!

9月25日(木)・26日(金)に「燕三条地場産振興センター」で北信越エリア最大級の見本市「燕三条トレードショウ」に、今年も出展いたします!

モノづくりのまちとして知られる「燕三条」は、新潟県の燕市と三条市からなる国内有数の産地です。スプーン・フォーク・包丁をはじめとした金属製品や日用品、工具、精密部品など、幅広い分野の製品が製造されており、世界のモノづくりを支える地域として注目されています。

本見本市では、まだ市場に出ていない新製品や、魅力ある定番商品を実際に手

に取り、体感していただけます。メーカーとの直接の交流はもちろん、会場近隣のショールームや製造現場の見学も可能です。

「燕三条にないものはない」と言われるほど、多彩な製品が一堂に会する本イベント。地場産地ならではの技術力と提案力をご覧いただける貴重な機会です。株式会社カンダも、本展示会を通じて国内外に向けて魅力ある商品を発信してまいります。

ぜひご来場ください!



Instagram名刺を作成しました

弊社では「SNS強化」に取り組んでおり、皆さまにもっと気軽に繋がっていただけるよう名刺を新たにご用意しました。最新情報やおすすめ商品を発信してまいりますので、ぜひフォローをよろしくお願いいたします。名刺をきっかけに、より身近に感じていただければ幸いです。どうぞお気軽にフォローしてください。



営業時間変更のご案内

業務時間については、(2021.7月~)から通期で下記のとおり変更しております。ご協力願います。

営業時間 …8:10 ~17:10 **受注時間** …8:10 ~12:00



新潟県燕市杉柳 912 (流通センター入口)
Tel : 0256-63-4541 (代表) Fax : 0256-64-2960
E-mail : info@kankuma.co.jp

営業時間:8:10~17:10 <http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!
カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき50年!

社長のコラム

大阪万博へ行って参りました!



連日、気温36度以上、熱中症警戒アラートが、市よりラインで届きます。倉庫でピッキングをしている社員は、大丈夫だろうか? アラートが届くたびに心配になります。今年のコメの出来栄も心配になります。コメ不足解消になることを期待しているのですが、今年の新米はどうなるのでしょうか? アメリカの貿易の相互関税はどうなるのか? 自民党石破政権はどうなるのか? 売上はどうか? 心配事はいっぱいありますが、いっぱい汗をかいて、乗り切って参りましょう。

大阪万博へ行って参りました。物流センターの研修旅行でした。一日目は、11時ころ到着し、日本館、フランス館を事前に予約してあったので周り、その間に、先着順のパビリオンを見学して周りました。人気のパビリオンは、2時間待ちで断念し、空いているパビリオンを見て回りました。シンボルの大屋根リングは圧巻でした。すべて木製で、高さ約12メートル、一周約2キロメートルあり世界最大の木製建造物です。気温36度以上で日差しが強く、日影が少ないので歩くだけで汗びっしょり、パンツまで濡れる有様でしたので、一周はしませんでした。とにかく広くて、歩い

て回るのでくたくたになりました。2日目は、開館時間が午前9時、先着順の人気のアメリカ館を見ようと7時半ごろ到着し、開館を待ちましたが、驚くことに約1万人の人が開館を待って並んでおり、これまた断念。予約の関西館とパナソニック館と先着順のドイツ館、韓国館を見て回り、帰路につきました。これから万博に行かれる方は、とにかく広いので見たいパビリオンの事前準備を入念にして、暑さ対策をしっかりとってください。パビリオンの中は冷房が効いて涼しく快適です。各国、「いのち輝く、未来社会をデザイン」テーマに、思考を凝らして、装飾はおしゃれで、一見の価値はあります。一部民芸品展のようになっていたような気がしますが、各国を知るにはしょうがないですね。公式キャラクターのミャクミャクは、はじめは気持ち悪いと思っていましたが、段々と可愛くなっていくのは、私だけでしょうか。思わず小さいぬいぐるみを孫のお土産にしまいました。二日間、汗だくになりながら一日二万歩を歩いた大阪万博でしたが、良い思い出となりました。ホテルに帰ってシャワーを浴び、生ビールの美味さと言ったら、最高でした。お好み焼きを食べる事が出来なかったのが残念でしたが、もう一回万博に行こうと思います。次回は、お好み焼きとハイボールを食べるぞー!

『ラーメン産業展』へ出展します!

9月25日(木)・26日(金)に東京ビッグサイト東4・5・6ホールで開催される「ラーメン産業展」に出展いたします! ブース番号は【6D-21】です。ラーメン産業展は、業界の活性化や新規顧客の開拓、販路拡大、PRの場として大きな役割を果たしてきた、ラーメン業界専門の商談展示会です。人・物・情報の交流を通じて新たなニーズを創出し、ラーメン業界全体を盛り上げる展示会として注目されています。

今回の出展テーマは「効率化の追求」です。人手不足やエネルギーコストの高騰といった業界課題に対し、労力軽減、時短、高熱費削減をキーワードに、現場の生産性と作業効率を高める業務用調理機器を幅広くご

提案いたします。圧力寸胴鍋をはじめ、その他にも多くの製品を取り揃えております。ラーメン業界の皆さまの日々の現場作業をより効率かつ快適にする製品をぜひ会場で直接ご覧いただき、ご相談ください。皆さまのご来場をお待ちしておりますので、ぜひお越しください。



信頼を重ね100年企業へ



これからも外食産業を
応援させていただきます!



HomePage



Facebook



Instagram



株式会社 **カンダ**

新潟県燕市杉柳 912 (流通センター入口)
Tel: 0256-63-4541 (代表) Fax: 0256-64-2960
E-mail: info@kankuma.co.jp 営業時間: 9:00~18:15 <http://www.kankuma.co.jp/>

何事にも一生懸命!!
カンダは中国料理店・外食産業を
応援させていただき50年!